



16.12.2014 - 10:00 Uhr

## 2 x Noël: une solidarité éprouvée et bienvenue

Bern (ots) -

La 18e édition de l'action 2 x Noël se déroulera du 24 décembre 2014 au 10 janvier 2015. Pendant cette période, les paquets-cadeaux peuvent être déposés gratuitement dans tous les bureaux de poste de Suisse ou offerts via le site Internet [www.2xnoel.ch](http://www.2xnoel.ch).

L'action 2 x Noël apporte aux particuliers et aux familles dans le besoin une aide importante et bienvenue. Le contenu des 73 000 paquets-cadeaux récoltés l'hiver dernier a été distribué pour moitié en Suisse et pour moitié en Europe de l'Est. Cette année encore, la SRG SSR, La Poste Suisse et la Croix-Rouge suisse organisent l'opération, qui se tiendra pour la 18e fois. Les denrées non périssables, les produits d'hygiène, les articles pour enfants en bas âge, les souliers à l'état neuf et le matériel scolaire sont particulièrement demandés.

Les colis pourront être remis gratuitement dans les bureaux de poste et dans les agences postales («La Poste chez un partenaire»), qui mettront à disposition des adresses préimprimées pour leur acheminement sans frais de port. Il est également possible d'acheter un colis sur [www.2xnoel.ch](http://www.2xnoel.ch), le règlement se faisant par carte de crédit ou par PostFinance Card. Les dons ainsi récoltés serviront à faire l'acquisition en Europe de l'Est (Bosnie-Herzégovine, Bulgarie, Moldavie et Biélorussie) d'articles qui seront ensuite distribués par la Croix-Rouge locale.

Alors que la SRG SSR accompagne l'action dans différentes émissions de radio et de télévision, la Coop renouvelle son soutien par un important don de marchandises. Le Credit Suisse et Allianz Suisse apportent également leur concours.

Invitation aux médias: des célébrités aident au déballage

Le mardi 6 janvier 2015, des personnalités issues des milieux politiques, économiques, culturels et sportifs viendront soutenir l'opération. On compte parmi les inscrits plusieurs membres du Conseil national, Cristina Surer, ambassadrice de la CRS, le lutteur Christian Stucki ainsi que la nouvelle directrice des Journées de Soleure, Seraina Rohrer. A partir de 14h, ils aideront au déballage des paquets au Centre logistique de la CRS, Werkstrasse 18, 3084 Wabern. Les représentants des médias sont cordialement invités entre 16 et 17h. Inscription: [urs.frieden@redcross.ch](mailto:urs.frieden@redcross.ch)

Contact:

Croix-Rouge suisse, service Communication 031 387 74 08 / 076 372 41

[84.beat.wagner@redcross.ch](mailto:84.beat.wagner@redcross.ch)

La Poste Suisse, service Médias 058 338 13 07 - [presse@post.ch](mailto:presse@post.ch)

Radio Télévision Suisse RTS, Relations médias 058 236 97 06 -

[fanny.eternod@rts.ch](mailto:fanny.eternod@rts.ch)

Internet: [www.redcross.ch](http://www.redcross.ch) - [www.rts.ch](http://www.rts.ch) - [www.poste.ch](http://www.poste.ch) - [www.2xnoel.ch](http://www.2xnoel.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100766161> abgerufen werden.